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《会長要件》清川会長

　皆さんこんにちは、本格的な冬が

到来しました。本日の例会はゲスト

スピーチで、一般財団法人青森県交

通安全協会　八戸地区交通安全協会

　安全教育指導部長　大丸特久剛様

にお越し頂き交通安全についてス

ピーチを頂きます。最近はドライブ

レコーダーの普及によりテレビ、ネットにも多くの

出来事が出ています。被害者にも加害者にもならな

いように再度交通安全のことを教えて頂きたい思い

で、吉田賢治会員にお願いして本日大丸様にお越し

頂きました。

　先日、横断歩道を中学生が渡ろうとしていたので

先に渡らせたのですがその中学生がお辞儀をして感

謝の気持ちをもらいました。よく小学生にはありま

すが中学生には初めてでしたこのようなマナーを忘

れずに事故を起こさないように努めたいものです。

　また、本日は八戸警察署においてイルミネーショ

ン点灯式があります。クラブの名前も掲示されます

ので、出来るだけ多くの参加をお願い致します。

　12 月 4 日にホテル青森でロータリー財団セミナー

があり、大橋会長エレクト、熊谷ロータリー財団委

員会副委員長と地区ロータリー財団部門アドバイ

ザー長嶺 PG と４人出席しました。これで次年度の財

団補助金申請が出来ます。来年 3 月 25 日までに補助

金申請を提出すれば補助金が受けられると思います

ので、次年度の担当者は忘れずに申請をお願い致し

ます。

　セミナーで「地区で年次寄付への一人当たりの寄

付額上位３クラブ」の表彰を受けました。当クラブ

は地区の中で№1 クラブでした。直前会長・財団委

員長をはじめ会員皆様のご協力の賜物と思います。

引き続きよろしくお願い致します。

《財団表彰バナー伝達》

西尾直前会長・吉田前財団委員長

《IM のお願い》南グループガバナー補佐久保隆明様

　皆さんこんにちは、ガバナー補佐を

拝命している久保です。あと半年で吉

田さんにバトンタッチできるなと思っ

ておりますが、ガバナー補佐として最

後のお役目がありまして、今日は IM

登録のお願いということで伺わせてい

ただきました。正式な案内は来週くら

いにクラブから発送されますけれども、来年の 2 月

11 日土曜日、祝日にインターシティミーティングが

開催されます。式典は 15 時から、懇親会も準備して

おりますので、是非登録を頂ければと思います。登

録料に関しては例年 2,000 円なのですが、今回、会長・

幹事会においてご承認いただき、三戸、南部、五戸

方面へのバスを出すという事になりまして、その分

200 円だけ上乗せになっております。2,200 円、毎度

のことでお願いですが全員登録で何卒お願い致しま

す。懇親会は出席者のみですが 8,000 円という事に

《出席報告》西尾委員
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 6 名を含む 21 名。出席率は 75％

です。

本日の資料、
記念品も
頂戴しました。

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　田中　常浩   ● 会長　清川　浩幸  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　中村　澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/
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す。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長 : 大丸様ようこそお越しいた

　　　　だきました。本日の講話、楽

　　　　しみにしていました。

慶徳幹事 : 大丸様、久保ガバナー補佐、

　　　　本日はようこそお越しくださ

　　　　いました。

石橋会員 : 大丸様、久保ガバナー補佐、

　　　　本日はようこそお越しくださいました。

吉田賢治会員 : 大丸様、今日はよろしくお願いいた

　　　　します。久保ガバナー補佐ようこそいらっ

　　　　しゃいました。

《ゲストスピーチ》大丸特久剛様

　皆さんこんにちは、今日はお招き頂

きありがとうございます。交通安全講

話というとなあんだと思われるかもし

れませんが、そういう目で見られてい

るのをちょっと変えていきたいなと思

いながらお話ししてみたいと思いま

す。最後の方であおり運転などにも

ちょっと触れてみますが、その前に、

　仕事していても運転していても一番大事なのは意

識なんです。意識しなければ見えない、運転してい

てもそうなんですけれども、意識していなければ見

えないということに触れてみたいと思います。これ

は仕事にも生かされますので、その辺を活用してい

ただければと思います。( 色々なボードを使いなが

ら交通安全について意識する事の大切さを教えて頂

きました。大丸様、ありがとうございました。)

なっております。今回は講演会を企画しておりまし

て、十和田子ども食堂実行委員会代表の水尻さんと

いう方、十和田八甲 RC の会員でもありますが、この

地区ではかなり精力的に子ども食堂の活動をしてい

る方で、その他にも貧困問題とかにも取り組んでお

られる方なので、色々なお話をしていただけると思

いますので、是非、皆さんいらっしゃっていただけ

ればと思います。また、今回子ども食堂の活動とい

うことですので、インターアクトの子供達も、興味

がある方がいらっしゃるのではないかと思っていま

す。南さんはインターアクトは八戸高校だと思いま

すが、式典の部分だけ、懇親会には参加にはなれま

せんが、講演会の所にご希望の方がいれば参加して

いただきたいと思いますので、そちらも取りまとめ

をしていただければと思います。それでは 2 月 11 日

ですが皆さん登録していただいて、是非ご参加をお

願いいたします。

久保ガバナー補佐と吉田次年度ガバナー補佐

《幹事報告》慶徳幹事

◦12 月のロータリレートは 1 ドル 138

円です。

◦来週はクリスマス家族例会、22 日は

コーヒー例会です。22日の出欠をとっ

ていますがクリスマス例会のご返事が

まだの方は合わせてお願いいたしま

す。

◦イルミネーションの点灯式に出席できる方は 16 時

50 分までに八戸警察署前にお集まりください。

◦ロータリーの友の収支報告書が届いています。ご覧

になりたい方は事務局までお願いします。

◦よろず相談のチラシをレターボックスに入れてあり

ます。ポスターは後ろのテーブルに用意してありま

すので、お持ち帰りになって掲示等お願いいたしま


	2022-12-08-01
	2022-12-08-02

